

■石川さえだ議員が副議長に選任

5月22日（木）に臨時会が開催され、我が会派より石川さえだ議員が選任されました。議長と共に、議会の代表として、様々な公務に携わります。

議会改革についても積極的に推進し、二元代表制の一翼を担う立場として、区民の皆様に信頼される議会運営に努めてまいります。



■ペットとの共生を推進！

我が会派はかねてより、獣医師会や関係機関と連携しドッグランの環境整備やルール作り、同行避難の在り方など協議を続けてきました。引き続き、ペットも安全・安心して暮らせる北区を目指して取り組んで参ります。

【ドッグランオープン！】

7月11日（金）に北区初のドッグランがオープンしました。



詳しくはこちら

【同行避難訓練を実施！】

6月15日（日）に中央動物専門学校別館にて同行避難訓練と講習会が実施されました。



詳しくはこちら

自由民主党 北区新時代の会

私たちが北区の新時代を切り拓きます！

副議長



石川さえだ

赤羽台 2-3-4-1028

建設委員会委員
都市ブランド推進特別委員会委員

政務調査会副会長



金田よしあき

上中里 2-11-12

健康福祉委員会委員
地域開発特別委員会副委員長
議会情報 PR 委員会委員

副幹事長



松沢よしはる

浮間 4-19-4-101

文教委員会委員
議会運営委員会委員長
防災対策特別委員会委員

副幹事長



平田りさ

滝野川 6-74-7

区民生活委員会委員
議会運営委員会委員
防災対策特別委員会委員

幹事長

永沼かつゆき

志茂 2-48-4

企画総務委員会副委員長
議会運営委員会委員
地域開発特別委員会委員

政務調査会長

坂場まさたけ

東十条 2-14-20-301

監査
建設委員会委員
地域開発特別委員会委員

政務調査会副会長

仲田みづき

上中里 1-15-2-101

文教委員会副委員長
都市ブランド推進特別委員会委員

自民党・北区新時代の会 議会レポート



CHANGE-チェンジ-

令和7年

06



やまだ区長へ物価高騰対策に関する緊急の要望書を提出

今もなおつづく物価高の社会状況において、米国との相互関税や国際情勢の影響によりエネルギーや食料品をはじめとする生活必需品は子育て世帯をはじめ区民生活に深刻な影響を及ぼしています。やまだ加奈子区長にこの状況を踏まえ区民の負担軽減、地域経済への更なる支援を求め、5月21日と6月2日に要望書を提出しました。

令和7年度第2回 北区議会定例会を開会

「災害に際し応急措置の業務等に従事した者に係る損害補償に関する条例」など条例議案10件、「令和7年度東京都北区一般会計補正予算（第2号）」など補正予算議案4件、及びその他の議案9件の計23件を可決しました。

令和7年度一般会計補正予算 (第3号) 総額67,000千円

国の物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金を活用し、特にエネルギーコストの上昇、食材費高騰等の影響を受けている区民への生活支援を行うため補正予算案に對し、可決しました。

発行



自由民主党
北区新時代の会

TEL: 03-5948-8386
メール: jimin.kitaku.shinjida.inokai@gmail.com



自由民主党区議団 北区新時代の会
オフィシャルホームページ
<https://jimin-kitaku-shinjida.inokai.jp/>

かねだ 金田よしあき 議員の代表質問

「区民の豊かなくらしのために」



物価

Q 現在も続く米の価格高騰等、家計や、良質な子どもの給食への支援を要望しているが、物価高騰対策への見解は。

A 物価高騰の影響を受ける区民の生活支援に交付金活用を検討し、プレミアム付区内共通商品券も拡充を検討する。

水害対策

Q 高台の水害対応避難場所となる区内施設との協定締結、進捗状況は。高台側の帰宅困難者の施設の活用も検討すべき。

A 区と36団体と包括協定締結。都や流域自治体と調整してさらに広域避難施設を確保し、高台の施設・資源を活用できるよう取り組む。

ペット

Q 現在、東京都北区避難所運営マニュアルを改定中だが、ペット同行避難について見解は。

A 住民の理解を得て、全避難所で同行避難の受入れを目指し検討する。マニュアル整備も獣医師会と協議を開始した。

民泊

Q 民泊の需要が高まる一方、騒音やごみ等の苦情も多い。地域活性化と地域住民の住環境の共存に配慮した条例を制定すべき。

A 生活環境悪化の防止、用途地域等に応じた制限、近隣住民への事前説明等、多角的な検討が必要。内容は住宅宿泊事業協議会で検討。

教育

Q コミュニティ・スクールの広報も導入校の広報誌にとどまらず、成果事例集を発行するなど、教育委員会が重点的に取り組むべき。

A 取組みを学校だよりやリーフレット、ホームページに発信しており、今後も効果的な発信を行う。

学校改革

Q 今後の小学校の改革やリノベーションの考え方。仮移転の場合バス送迎となるが、児童に配慮すべき。

A 工期短縮や経費削減の為、今後は移転を基本に検討する。放課後子ども総合プランを踏まえたバス便数や負担が少ない停車場所を検討。

まちづくり

Q まちづくりは、社会情勢を考慮し、交通事業者、都、国土交通省と連携し進めることが重要と考えるが見解は。

A 関係機関と連携は重要であり、共通認識で事業推進に努めた。引き続き関係機関と連携し、100年先を見据えたまちづくりに取組む。

地域交通

Q デマンド型交通のこれまでの取組みと今後の本格運行に向けた区の見解は。

A 実証運行の開始以来、満足度の目標は達成した。乗降場所追加等に取組み、町会、事業者と連携し認知度を高める。

なかだ 仲田みづき 議員の個人質問

「子どもと若者と創る北区の未来」



子ども

Q 教員が「子どもの権利と幸せに関する条例」について理解を深めるため、どのように取り組んでいくか。

A 研究協力校で教育活動の研究を進めている。研究結果を広め条例の趣旨が反映される教育活動に努める。

結婚

Q メモリアルフォトスペースなど時代に合わせたバージョンアップが必要だと考えるが見解は。

A 新たな区のブランドイメージ発信につなげるため、デザインの変更や追加等の検討に着手した。

若者

Q 若年夫婦の定住化に向けた住宅支援を行っていくべきだが区の見解は。

A 住宅金融支援機構との連携による金利の引き下げについては、今後同機構と積極的に協議を進めていく。

地域課題

Q 滝五小建て替え時に旧田端中学校跡地を活用する際、近隣住民の避難所となっていることから、丁寧な説明を求める。

A 避難所が使用できなくなる場合や変更のある場合は説明会を実施しており、引き続き丁寧に対応する。

会派の要望が実現しました！

ひとり親家庭を支援するおこめ券を配布

特に物価高騰の影響を受けるひとり親家庭に対し、児童1人あたり4,400円分のおこめ券を配付しました。

プレミアム付デジタル商品券(しぶさわくんPay)を追加発行

エネルギー・食料品価格等の物価高騰の影響を受けた地域経済の活性化と区民の生活支援のため、プレミアム付デジタル商品券を追加発行しました。使用期限は12月31日までです。

北区役所の新庁舎と王子の将来像へ

●新庁舎の基本設計中間報告の説明会が実施されました。

～ともに考え、ともに動く～

「人と環境にやさしく、区民に開かれた北区のシンボル」へ

●王子共創会議にて王子駅周辺のまちづくりが一歩前進！

◎新庁舎周辺の人と車の流れが具体化

- ・北本通りと明治通りはどう繋がる？
- ・ウォーカブルなまち王子がどう活きる？



高齢者のスマホ補助！

65歳以上の高齢者が初めてスマートフォンを購入する場合、購入費の一部を補助します!!



9月から始まりますので、区内協力店舗にご確認ください！

ご当地WAON導入！

イオン株式会社と包括協定を締結し、7月からご当地WAONが発行されています。利用額の0.1%が北区の子ども・若者支援事業に寄付されますのでぜひご利用ください！



日テレ・東京ヴェルディベレーザ.WEリーグ初優勝

北区をホームタウンとするベレーザが、WEリーグ開幕から4年目にして遂に初優勝を成し遂げました！我が会派の永沼かつゆき議員が会長を務める、日テレ・東京ヴェルディベレーザを応援する北区議会議員連盟としても大変嬉しく思います。文化としてスポーツに力を入れる北区は、これからもベレーザを応援していきますので、皆さんもぜひ西が丘サッカー場に足を運びベレーザを応援してください！

